

21. Januar 2026

Verabschiedung von Schulamtsdirektor Dr. Ansgar Batzner und Amtseinführung von Schulamtsdirektorin Barbara Keppeler als fachliche Leiterin

In der neuen Grundschule Burlafingen wurde am 15. Januar 2026 Dr. Ansgar Batzner in würdigem Rahmen in den Ruhestand verabschiedet. Nach fast zwei Jahrzehnten im Schulamt und über 40 Jahren im Lehramt – als Lehrer, Rektor und in verantwortungsvollen Funktionen, unter anderem an der ALP Dillingen – endet damit eine außergewöhnliche berufliche Laufbahn im Dienst der Bildung.

Zahlreiche Gäste waren gekommen, um Dr. Batzner zu ehren, darunter die Regierungspräsidentin Frau Barbara Schretter sowie die Abteilungsdirektorin Frau Susanne Reif. Rektorinnen und Rektoren, Kolleginnen und Kollegen, Wegbegleiter, Vertreter aus Politik, Wirtschaft und Verwaltung sowie viele Freundinnen und Freunde waren anwesend, um ihm Anerkennung und Dank auszusprechen.



Ein buntes Programm aus anerkennenden Reden, Wortbeiträgen und musikalischen Darbietungen spiegelte eindrucksvoll wider, wofür Dr. Batzner all die Jahre stand: Engagement, Menschlichkeit und ein tiefes Verantwortungsgefühl für Schule und Bildung. Immer wieder wurde betont, dass Dr. Batzner „durch und durch Mensch“ war – jemand, der zuhörte, förderte, forderte und inspirierte. Alle, die mit ihm zusammenarbeiten durften, hatten die Chance, ihn nicht nur als Fachmann, sondern vor allem als Persönlichkeit kennenzulernen.

In vielen Beiträgen wurde auch seine Offenheit für Neues hervorgehoben: Dr. Batzner war stets bereit, neue Wege zu gehen, brachte viel Energie und Ideen ein und begeisterte andere mit seiner Tatkraft. Als musikalischer Mensch, leidenschaftlicher Reisender, hilfsbereiter Mitmensch sowie sozial und politisch Engagierter prägte er weit über den Schulbereich hinaus.

Im Laufe der Veranstaltung kamen verschiedene Mottos zur Sprache, die sein Wirken treffend beschrieben – Leitsätze, die seine Haltung zu Bildung, Führung und Miteinander widerspiegeln und die vielen noch lange in Erinnerung bleiben werden.

Mit langanhaltendem Applaus, persönlichen Worten des Dankes und besten Wünschen für den neuen Lebensabschnitt wurde Dr. Batzner schließlich in den Ruhestand verabschiedet. Als engagierter Pädagoge, verlässlicher Kollege und besonderer Mensch hat er im gesamten Landkreis Neu-Ulm deutliche Spuren hinterlassen.

Seine Nachfolgerin im Staatlichen Schulamt im Landkreis Neu-Ulm ist seit dem 01.01.2026 Frau Schulamtsdirektorin Barbara Keppeler. Gegen Ende der Feier wurde Frau Keppeler offiziell in ihr neues Amt als fachliche Leiterin eingeführt. Sie ist bereits seit Juni 2024 Teil des Staatlichen Schulamts im Landkreis Neu-Ulm und konnte sich in dieser Zeit als kompetente, engagierte und verlässliche Kollegin einbringen. In wertschätzenden Worten wurde ihr viel Erfolg, eine glückliche Hand bei allen Entscheidungen sowie Freude und Erfüllung in ihrer neuen Aufgabe gewünscht. Mit Offenheit, Kompetenz und Engagement wird sie die Arbeit im Staatlichen Schulamt im Landkreis Neu-Ulm fortführen und neue Impulse für die Bildungslandschaft der Region setzen.



(v.l.n.r. Barbara Schretter, Dr. Ansgar Batzner, Barbara Keppeler, Susanne Reif)

Fotos: Yvonne Reizle